
                               作成者 米倉 

グループホームアゼリア 第 107回 運営推進会議 議事録 

 開催日時 令和７年２月１９日（木）１３：３０～ 

 開催場所 勝沼ナーシングセンター 1階会議室 

 出 席 者 小林様(利用者)  

      内藤様（甲州市介護支援課） 三森様（民生委員） 

宗岡様(岩崎保育園)      

      金井管理者 小島介護員 戸田介護員 米倉 CM 

    ― ― ― ― ― ― ― 議 事 録 ― ― ― ― ― ― ―  

 Ⅰ 開会挨拶  金井管理者 

 Ⅱ 運営推進会議の構成員の紹介 

 Ⅲ グループホームにおける活動状況及び内容報告  

   ◎１２月～２月 ビデオにて報告：年賀状作り、クリスマス会、新年会、 

節分まつり、バレンタイン等 

   ◎３月予定 ひなまつり 

 Ⅳ グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価 

 ・活動状況については、とても素晴らしい。レベルが上がってきていると思う。 

  利用者の笑顔が見られるようにこれからも企画していって欲しい。(三森様) 

 ・利用者に対して片寄りがなく、1人ずつ対応している様子が見られて良いと思

った。      

  ビデオの中の利用者のコメントから「これからも健康で…」と言ったことがよ

く聞かれていたのを見ると、今の生活がきっと健康で過ごせているのだなと感

じ取れた。 

 ・保育園児との交流については、今の子供世代は核家族化が進み高齢者と関わる

機会が少なくなってきているので、年に数回ではあるが今後も続けていかれれ

ばよいと思う。      

 ・介護保険における報酬等、甲州市の基準にそって対応していってください。 

(内藤様) 



 ・ビデオを見て、楽しく過ごせているのだというものが感じられた。             

 ・季節の行事等、昔からのことを大切にしている様子が見られていた。 

 ・施設の中にいるとどうしても閉鎖的になってしまいがちだが、色々と活動して

いる姿を見て、みんなで共有できているのかなと思った。(宗岡様) 

 ・みんなで一つのことを考えて作ったりしているが、なかなか思うようにできな

い時もある。  

  難しいかもしれないけど、1人ひとりの希望を聞いて行うことができたらよい

と思う。 

  色々な活動ができているのはとても楽しい。(小林様)  

・保育園児との交流について、子供たちが実際にどう感じたのか等、反応を聞いて

みたい。 

 交流後、保育園で話題にあがったのかとか声が聞けると利用者も喜ばれると思

う。(小島) 

・子供たちもお客さんとして出かけるのではなく、自然な形で気軽に交流していく

ことができればよいと思う。(宗岡) 

 Ⅴ 地域における活動の日程及び参加要項報告 

   ・５月 さつま芋の苗植え    

   ・勝沼図書館との交流(検討中) 

 Ⅶ その他 

  三森様より 

  ・3月 1日 菱山地区 第 116回敬老会開催予定 

    コロナにより 5年ほど中止となっていたが今年より再開が決定。 

    場所：菱山小学校 80名程参加予定。 

  金井管理者より 

  ・2月コロナ陽性：利用者 2名 職員 1名 

  ・保育園児との交流は今後も続けていきたい。コロナ対策に考慮しながら回数

も増やしていきたいと思う。 

  ・2月 25日 外部評価実施予定 

   結果については後日報告する。(家族へのアンケートは送付済) 

   現在入居者 本館７名  新館８名(1名入院中) 

     待機者 ６名（うち５名在宅希望) 

  ※次回運営推進会議日程 令和７年４月１７日（木）１３：３０～ 


